

Nouvelles en bref

LE SOMMET DES AMÉRIQUES SUR LE WEB

Encore une fois, nos voisins de l'hémisphère nous rendront visite, cette fois à Québec en avril 2001 pour le Sommet des Amériques.

Pour vous permettre de suivre ce dossier, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international a conçu un site Web exhaustif (www.AmericasCanada.org), où vous trouverez une foule d'informations sur les questions sociales, culturelles, politiques et économiques, ainsi que sur les activités qui unissent notre hémisphère.



Depuis les informations en profondeur sur des questions données jusqu'à une grande diversité d'activités culturelles, **AmericasCanada.org** offre de tout : **Le Parc**, par exemple, est un magazine en direct comportant des profils de personnalités, des comptes rendus de livres, des essais et des nouvelles artistiques de l'ensemble des Amériques. De là, vous pouvez vous rendre à la Zone jeunesse, un site très informatif et amusant comportant des **Liens cool** vers les vidéos, la musique, les arts, les jeux, la science et l'environnement. Vous pouvez aussi parfaire vos connaissances sur les Amériques ou les tester en participant au **Quiz-hémisphère**. ●

N'hésitez pas à consulter ce site!

SAVIEZ-VOUS QUE...

Quelque **8 000** délégués ont participé au **Sommet du millénaire des Nations Unies**, qui s'est tenu à New York du 6 au 8 septembre.

Plus de **5 500** journalistes et autres représentants des médias venus de partout au monde ont couvert l'événement.

Une autre première a été la présentation, par le chanteur **Bono** du groupe U2, d'une

pétition demandant l'annulation de la dette des pays les plus pauvres.

Au-delà de **21,2 millions de personnes dans plus de 155 pays** ont signé cette pétition, ce qui constitue un record mondial. En effet, cela représente **le plus grand nombre de signatures** à avoir été recueillies dans un même but.

Pendant le Sommet, les dirigeants d'au moins **85 pays** ont signé, ratifié ou accédé à une quarantaine d'instruments de **droit international**. Ces **traités, conventions et protocoles** additionnels portaient sur la défense des **droits de la personne**, sur des mesures visant à circonscrire l'utilisation et la prolifération d'**armes mortelles**, et sur la protection de l'**environnement**.

Le soutien le plus important a été accordé, et de loin, à deux nouveaux protocoles à la **Convention relative aux droits de l'enfant**. Près de **50 pays** les ont signés, tandis que d'autres les ont ratifiés. Les protocoles visent à empêcher les enfants ayant moins de 18 ans de participer à des **conflits armés**, et à éliminer le **trafic des enfants**, ainsi que la **prostitution et la pornographie enfantines**.

Explorez l'univers grâce au site Internet de **Canada** — *Regard sur le monde*

Venez naviguer dans notre **Centre d'hyperliens**. Vous y trouverez les ressources nécessaires pour accéder à toute une gamme de sujets allant des affaires étrangères du Canada jusqu'aux dossiers internationaux les plus chauds de l'heure. Notre Centre d'hyperliens contient des centaines de liens vers les gouvernements étrangers, les organisations internationales, des ressources en éducation, des sites Internet sur les droits de la personne et le développement international, et plus encore.

Faites du site Internet de **Canada** — **Regard vers le monde** votre portail vers le monde complexe des relations internationales!



Dans notre **PROCHAIN NUMÉRO**

Numéro 11 • Printemps 2001

L'édition du printemps de **Canada** — **Regard sur le monde** paraîtra en mars 2001. Elle portera essentiellement sur le Sommet des Amériques qui aura lieu à Québec en avril 2001. Nous y examinerons les principaux défis que les Amériques doivent relever : les effets de la mondialisation, le problème de la drogue, l'environnement, la sécurité humaine et d'autres encore.

